

LA VOZ EN PASAJES

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

En la reunión del sábado último adoptó nuestro Ayuntamiento los siguientes acuerdos:

Autorizar a don Pedro Leiceaga, previo informe de la Comisión de Obras, para llevar a cabo las reformas que proyecta en la casa de su propiedad.

Idem a don Fermín Inchaurreondo para la ejecución de los trabajos de blanqueo y pintura exterior de la casa de su pertenencia.

Pasar a estudio de la Comisión de Obras el escrito promovido por D. José Eguía solicitando se pongan en las debidas condiciones para el tránsito de autocamiones, las calles de Rentería y del Muelle del distrito de Ancho.

Acceder a lo propuesto por el señor Salaverría de que al ayudante de barrenderos de Ancho se le remuneren los trabajos ejecutados en horas extraordinarias.

El mismo señor propone se proceda a la limpieza del cauce del río Molinao, empleando para ello obreros de la localidad que se encuentren sin trabajo, tomando en lo sucesivo las oportunas medidas para que no se arrojen al río basuras, como en la actualidad sucede.

A propuesta del mismo señor se acuerda adoptar las oportunas medidas para evitar los malos olores procedentes de materias almacenadas en una barraca situada en el barrio de Molinao, propiedad del Municipio.

El señor Uría propone que en vista del excesivo número de alumnas que concurren a las escuelas del distrito de Ancho se designe una maestra que con el carácter de auxiliar de las actuales facilite la labor de la enseñanza.

El señor Obeso, por Ancho, el señor Aldalur, por San Pedro, y el señor Puy, por San Juan, proponen se nombren con carácter de interino un guardia municipal para cada uno de estos distritos.

El presidente dió cuenta de la reunión celebrada en el Palacio de la Diputación para tratar del impuesto sobre la harina y pan importado, así como de las impresiones cambiadas respecto al particular, acordando en su vista la Corporación el mantenimiento de las referidas exacciones vigentes en la actualidad, en tanto que por la Superioridad no se acuerde su ilegalidad.

El mismo señor hizo saber que asistió a la reunión convocada al efecto sobre la conveniencia de interesar del Gobierno la rápida consecución de las obras del Puerto, en la que se acordó se personara en Madrid la Comisión al efecto señalada, facultando la Corporación al expresado señor para emprender el viaje cuando sea necesario.

Y previa la aprobación de diversas facturas se levantó la sesión.

ACCION NACIONALISTA VASCA

La Voz de Guipúzcoa. Jueves 21 de Mayo de 1931. P. 14

LA VOZ EN PASAJES

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

En la reunión del sábado último adoptó nuestro Ayuntamiento los siguientes acuerdos:

[...]

El mismo señor [Salaverría] propone se proceda a la limpieza del cauce del río Molinao, empleando para ello obreros de la localidad que se encuentren sin trabajo, tomando en lo sucesivo las oportunas medidas para que no se arrojen al río basuras, como en la actualidad sucede.

A propuesta del mismo señor se acuerda adoptar las oportunas medidas para evitar los malos olores procedentes de materias almacenadas en una barraca situada en el barrio de Molinao, propiedad del Municipio.

[...]